

Una juventud esperanzadora

Señor Director:

Este miércoles 14 de enero, más de 1500 jóvenes vuelven de las Misiones y Trabajos de la Pastoral UC. No basta expresar con palabras la alegría de haber sido testigo del desarrollo de estas actividades, donde la juventud chilena —inserta en 37 comunas y 11 regiones— nos demuestra una vez más, el anhelo que tienen de transformar nuestra sociedad y difundir un mensaje de amor y esperanza por medio del encuentro, en cada rincón de nuestro país.

MANUEL JOSÉ LARRAÍN P.

Director de Solidaridad y Misiones
Pastoral
Pontificia Universidad Católica de Chile